



En Coquimbo esperan mantener a sus figuras para la segunda vuelta

El defensa Manuel Fernández habló de los rumores por la posible salida de Matías Palavecino y del trabajo que están haciendo como líderes con Audax.

Nicolás Labra G.

En Coquimbo Unido se toman con mucha mesura su liderato en la primera rueda del Torneo Nacional, empatados en esa posición junto a Audax Italiano, ambos con 29 puntos en 14 partidos, a falta de uno para cerrar la mitad del torneo. Así al menos lo reflejó el defensa Manuel Fernández tras el triunfo del domingo ante Universidad de Chile en el Francisco Sánchez Rumoroso.

"Sabemos que la segun-

da rueda será muy difícil, pero vamos partido a partido, sabemos que tenemos un rival difícil con la Unión (Española en el partido de este sábado como visita), que si bien no viene en un muy buen momento, cuando uno está en la parte alta todos te quieren ganar", dijo a radio ADN.

Fernández tampoco le pierde un ojo a lo que puedan hacer los tres grandes en la tabla, considerando todo lo que falta por cerrar el campeonato. "No podemos bajar la guardia porque sabemos que queda mucho, son 16 finales. Hay grandes equipos, nos puede pasar con (lo que haga) la U, Colo Colo, o Universidad Católica, que en algún momento pueden despertar. Nosotros debemos seguir con la misma mentalidad, en la segunda rueda dar más de cada uno".

Coquimbo Unido también completó una gran primera vuelta el año pasado con Luciano Cabral como figura. Pero tan rápido el volante fue vendido a México, el rendimiento 'Pirata' cayó y en la segunda apenas conquistaron 14 puntos, algo que no quieren volver a repetir.

Es por eso que Fernández espera que el plantel se



AGENCIA UNO

COQUIMBO VIENE DE VENCER A LA U Y EL SÁBADO VISITA A UNIÓN.

desarme lo menos posible, pese a que jugadores como el volante Matías Palavecino tendrían opciones de salir. En su caso a Gimnasia Esgrima de La Plata. "Este año sabemos que tenemos piezas fundamentales y Dios quiera que puedan seguir con nosotros. Ojalá se queden la mayoría de los muchachos y podamos seguir peleando el torneo", dijo.

De la salida de Cabral, reconoció que "perdimos un jugador importante como Cabral y nos costó mucho la segunda rueda, pero

se aprende, porque para lo que nos propusimos este año, era poder pelear el torneo, teníamos que seguir con una regularidad".

En cualquier caso, el defensa dijo "que el 'profe' (Esteban González) trabaja muy bien, y tenemos una forma de juego, y más allá de eso sabemos que debemos dar más del 100% si queremos seguir sumando puntos en el torneo. Sobre la localía, nos propusimos que sí o sí debemos dejar todos los puntos en casa", cerró. 🟩

Ee EDICIONES ESPECIALES



Salud y seguridad en la Construcción: protegiendo a nuestros trabajadores

La industria de la construcción en Chile es un pilar fundamental de su desarrollo económico y de infraestructura, y sus trabajadores pueden estar expuestos a una serie de riesgos inherentes a su labor, desde la manipulación de cargas pesadas y el trabajo en alturas hasta la exposición a polvo, ruido y sustancias químicas. Por tanto, las condiciones laborales pueden impactar significativamente la salud de los obreros.

En el caso de los empleadores, es importante que inviertan en capacitación, tecnología segura, Elementos de Protección Personal (EPP) de calidad, y sistemas de gestión de seguridad y salud en el trabajo. Es fundamental fomentar una cultura de prevención desde la alta dirección.

Por el lado de los trabajadores, estos tienen la responsabilidad de utilizar correctamente los EPP, reportar condiciones inseguras y participar activamente en las capacitaciones.

Por su parte, los organismos fiscalizadores, como la Dirección del Trabajo y la Seremi de Salud deben fortalecer su rol de fiscalización para asegurar el cumplimiento de la normativa. Y las asociaciones gremiales y sindicatos son claves en la difusión de información, la promoción de buenas prácticas y la defensa de los derechos de los trabajadores.

8663444